

DÍA DEL PADRE: EXPERTO EN TRATAMIENTOS DE FERTILIDAD EXPLICA IMPORTANCIA DE DIAGNOSTICAR A TIEMPO POSIBLES CAUSAS DE INFERTILIDAD MASCULINA

Aunque cada vez es mayor la cantidad de personas que no quiere tener hijos, estudios en Chile y Europa cifran en torno al 60% la cantidad de hombres que desean ser padres.

Sin embargo, de acuerdo a la Organización Mundial de la Salud (OMS), en la actualidad entre un 15 y 20% de las parejas

El urólogo de Clínica Las Condes, José Ignacio Vinay, plantea que “muchos hombres creen que pueden ser papás cuando quieran, pero no siempre es así”. Esto, ya que “en torno a un 30% de las parejas que consultan por infertilidad descubren que la causa está en el hombre”.

es así. Lo que ocurre la mayor parte de las veces es que se tiende a responsabilizar a la mujer, pero en torno a un 30% de las parejas que consultan por infertilidad descubren que la causa está en el hombre”.

En esta línea, el urólogo experto en tratamientos de fertilidad sostiene que *“les cuesta más a los hombres entender que ellos también pueden padecer ciertas patologías que no permiten el embarazo y, por tanto, ellos también deben hacerse exámenes y prepararse al tomar la decisión de buscar un hijo”.*

Así, el doctor Vinay recalca la importancia de *“diagnosticar a tiempo las posibles causas de la infertilidad masculina, porque así podemos determinar si la patología es reversible o, eventualmente, abordar otras alternativas para lograr la concepción asistida”.*

Además, el especialista explica que el examen más común es el espermograma, “que es un estudio bastante sencillo; se envía una muestra de semen a laboratorio para detectar tanto la calidad de este como posibles

en edad fértil tienen problemas de infertilidad. En términos de causas, un tercio de los casos corresponde a mujeres, otro tercio afecta a los hombres y un último tercio corresponde a causas mixtas.

Según explica el especialista de Clínica Las Condes Dr. José Ignacio Vinay, *“muchos hombres creen que pueden ser papás cuando quieren, pero no siempre*



problemas asociados a factores hormonales”. Asimismo, dice el médico, es posible realizar exámenes de imagen, como la ecografía testicular doppler.

Entre las causas de la infertilidad masculina, el doctor Vinay explica que “existen distintos factores, como causas genéticas, enfermedades como el varicocele, uso de drogas o anabólicos, tabaquismo, consumo excesivo de alcohol, entre otros”.

“En general, los hombres son más reacios a hacerse exámenes y la invitación es a estar atentos, no esperar que solo la mujer sea responsable de esa carga, porque la decisión de ser padres es de la pareja”, concluye.